



Las familias de Las Nieves acogerán este verano a universitarias de EEUU

El programa se lleva a cabo a través de la USAL, que tiene firmados sendos convenios con las universidades de Michigan e Illinois

- Las estudiantes universitarias acudirán a Ávila en dos turnos: el primero, de seis semanas, entre el 11 de mayo y el 22 de junio; y el segundo, de cuatro, entre el 1 y el 29 de junio.

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

Las familias del colegio Las Nieves tienen la posibilidad de acoger las primeras semanas de este verano a alguna de las universitarias estadounidenses que acudirán a Ávila a estudiar español.

Así se lo ha hecho saber a los padres del colegio y a través de la plataforma educativa del mismo su directora, Sor Concepción Monjas, que explica que este programa se lleva a cabo de la mano de la Universidad de Salamanca, que desde hace años tiene firmados sendos convenios de colabo-



Fachada del Colegio de Las Nieves. / DAVID CASTRO

ración con las universidades de Michigan e Illinois.

Entre el 11 de mayo y el 22 de junio, en un primer turno, y desde el 1 al 29 de junio, las universitarias americanas convivirán con las familias que den el 'sí quiero' a la iniciativa, y que recibirán una ayuda económica de 140 euros semanales para colaborar en la manutención de las estudiantes.

«En principio es más coherente que se apunten familias que tienen alumnos en tercero o cuarto de ESO, pero quizá hay padres o hermanos de alumnos de otros cursos que puedan estar interesados», considera Sor Concepción, que tiene claro que ésta «parece una buena oportunidad para conocer otras culturas y para mejorar la inmersión lingüística».